

Hirschau, 02.12.2020

Liebe Paketbotinnen und Paketboten,

für die meisten Menschen in unserem Land ist die Zeit vor Weihnachten der Inbegriff dessen, was man besinnlich nennt. Adventskranz, Kerzenschimmer, Plätzchenduft, Momente der Ruhe im Kreise der Familie. Wie anders sieht da Ihr Alltag als Zustell-Held und Zustell-Heldin aus: Der Transporter zum Bersten voll mit Paketen. Eine Tour, die nicht nur gefühlt immer länger wird. Schneematsch auf der Straße. 60 Stufen hier, ein latent aggressiver Hund dort. Und meistens kein Nachbar in Sicht, der das Päckchen entgegennehmen könnte, wenn niemand zuhause ist.

Zu diesem ganz normalen Weihnachtswahnsinn gesellt sich in diesem Jahr noch Corona. Noch nie wurde so viel online bestellt. Wir bei Conrad und insbesondere unsere Kolleginnen und Kollegen in der Logistik wissen, was das heißt. In der Hochphase der Pandemie haben 60.000 Pakete pro Tag unser Lager verlassen, Richtung Weihnachten und obendrein noch in Lockdown-Zeiten ist ein ähnlicher Boom in Sicht. Somit tragen auch wir mit unseren Paketen - vollgepackt mit Technik und Elektronik - dazu bei, dass Ihr Arbeitsalltag nicht gerade ruhiger wird.

Beschaffung. Einfach, schnell, umfassend: So lautet das Kundenversprechen von Conrad Electronic. Und das Conrad Team setzt alles daran, diesen Anspruch jeden Tag aufs Neue in die Tat umzusetzen. Doch wir könnten uns noch so anstrengen – ohne Sie wäre unsere Mühe vergebens. Sie als Paketbote und Paketbotin sind das letzte Bindeglied zu unseren Kundinnen und Kunden. Sie absolvieren in unserem Namen die letzten Schritte. Sie tragen am Ende des Beschaffungsprozesses das Conrad Paket und damit die Verantwortung, dass die bestellte Ware pünktlich an Ort und Stelle ist. Dafür möchte ich Ihnen heute im Namen des gesamten Conrad Teams "Danke" sagen!

Danke an Sie alle, dass Sie landauf und landab dafür sorgen, dass Pakete mit dringend benötigten Teilen pünktlich an Ihrem Einsatzort sind. Danke, dass Sie nicht müde werden, ein überdachtes Plätzchen für das Paket mit dem Messgerät ausfindig zu machen. Danke, dass Sie trotz Stress und Regenwetter noch ein Lächeln für die Rentnerin von nebenan übrig haben. Danke, dass Sie alles dafür tun dass die Päckchen rechtzeitig unter den Tannenbaum gelegt werden können. Und danke, dass Sie mit Ihrer Arbeit dabei helfen, an Heiligabend Kinderaugen zum Leuchten zu bringen.

Apropos Funkeln in den Augen. Zusätzlich zu unserem Dank, möchten wir Ihnen mit einem Gewinnspiel speziell für Zustell-Heldinnen und Zustell-Helden eine Freude machen. Dabei ist es egal, für welchen Zustelldienst Sie arbeiten. Worum es genau geht und was Sie gewinnen können, erfahren Sie hier.

Kommen Sie gut durch diese herausfordernde Zeit und bleiben Sie gesund!

Ihr Ralf Bühler